
 

 

Verbale di Assemblea del Comitato dei Genitori del Liceo Colombini di 
venerdì 17 gennaio 2025 

venerdì 17 gennaio alle ore 16:30 si è riunita l’Assemblea dei Genitori del Liceo 
Statale G.M. Colombini presso i locali della scuola, convocata tramite avviso 
apparso in bacheca con il seguente ordine del giorno: 

1. Presentazione del Comitato Genitori e delle sue finalità 

2. Progetti storici del Comitato 

3. Idee per progetti futuri 

4. Rinnovo cariche del Direttivo Comitato Genitori 

5. Varie ed eventuali 

Sono presenti:  I membri del Direttivo del Comitato Genitori e 7 genitori alcuni 
dei quali rappresentanti di classe, sostanzialmente appartenenti a classi del 
biennio. 

Sul primo punto 

La Presidente del Comitato, Serena Nocivelli, ha illustrato le finalità del 
Comitato Genitori, volte a promuovere la collaborazione fra i genitori e le altre 
componenti della scuola, favorire la comunicazione e incoraggiare la 
partecipazione attiva dei genitori alla vita scolastica. Il Comitato si propone di 
formulare proposte al Consiglio di Istituto e al Dirigente Scolastico per 
migliorare il servizio educativo offerto agli studenti. 

La Presidente ha spiegato le modalità di comunicazione del Comitato, che si 
avvale di: 

• Email ufficiale: comitatogenitoricolombini@gmail.com 

• Pagine e gruppi social (Facebook, Whatsapp suddivisi per anni di 
frequenza). 

L’importanza di una comunicazione circolare è stata sottolineata, invitando i 
rappresentanti di classe a diffondere le informazioni alle rispettive classi per 
coinvolgere il maggior numero di famiglie.  

Sul secondo punto 

Il Comitato ha illustrato i principali progetti in corso: 



 

 

• Progetti  

o Mercatino dei libri usati: Organizzato durante i mesi estivi, offre 
occasioni di risparmio e promuove la sostenibilità ambientale. 

o Do ut des: Progetto che comporta la donazione di libri di testo e 
successiva distribuzione in comodato d’uso gratuito integrata nei 
percorsi di alternanza scuola-lavoro (PCTO), con coinvolgimento 
degli studenti nella gestione delle attività. 

La Presidente ha poi fatto un breve excursus storico ricordando le iniziative di 
cui negli anni il Comitato si è fatto attivamente promotore: 

• Iniziative di supporto didattico: 

o Preparazione ai test universitari (TOLC-C e simili). 

o Progetto GIRATIME, promosso dal Comune di Piacenza. 

o Corsi per il Diploma Europeo di Informatica EIPASS. 

o Percorsi di educazione finanziaria. 

• Ambiente: Attività di pulizia degli spazi interni ed esterni della scuola in 
collaborazione con Legambiente. 

• Progetto sul pavimento pelvico: Iniziativa educativa per la salute e il 
benessere. 

 

Sul terzo punto 

Il Comitato genitori vorrebbe proporre alla scuola in un’ottica di orientamento 
ad una futura professione alcuni incontri tenuti da genitori che presentano alle 
ragazze e ai ragazzi la loro professione. Si cercano genitori volontari per 
raccontare agli studenti il proprio mestiere e il proprio percorso formativo. 

 

Sul quarto punto 

Per il rinnovo delle cariche i presenti hanno riconfermato le cariche in essere. 

 



 

 

Sul quinto punto 

È stato discusso il tema del contributo volontario, evidenziando come l'attuale 
modalità di gestione penalizzi in particolare i genitori degli studenti delle classi 
prime, poiché viene richiesto a settembre per l’anno in corso e nuovamente a 
gennaio per l’anno successivo. È stata inoltre sottolineata l'importanza di fornire 
maggiori informazioni sui materiali o servizi acquistati negli anni precedenti, con 
l’obiettivo di rendere più trasparente l’utilizzo dei fondi e incentivare una 
maggiore partecipazione da parte delle famiglie. 

 

Un tema centrale discusso è stato quello della sicurezza dei propri figlie e delle 
proprie figlie a fronte di episodi di violenza e/o contrari all’ordine pubblico, 
avvenuti nei pressi della succursale di Via Negri da parte di gruppi di ragazzi e 
ragazze ai danni di studenti e studentesse (furti, intimidazioni, minacce, spaccio 
di droga). Le proposte emerse per affrontare il problema includono: 

1. Richiesta alla Questura per un presidio fisso nei punti critici. 

2. Progetto di prevenzione della violenza attraverso percorsi informativi, 
formativi e di contrasto a forme di omertà nonché di sensibilizzazione alla 
convivenza civile, alla solidarietà e al rispetto reciproco. Questi interventi 
si inseriscono nel patto di corresponsabilità, coinvolgendo studenti, 
genitori e insegnanti. 

Il Comitato si è impegnato a sottoporre le problematiche alla Dirigente 
Scolastica e al Consiglio di Istituto non escludendo di segnalare alla Comunità 
civile la situazione attraverso il coinvolgimento della stampa locale. 

Conclusioni 

La riunione si è svolta in un clima di partecipazione e positivo confronto e si è 
conclusa con l’invito a tutti i presenti a contribuire con idee e proposte per 
migliorare la scuola e il benessere degli studenti. Il Comitato ringrazia i 
partecipanti per l’attenzione e rinnova l’invito a contattarlo tramite l’email 
ufficiale. 

La riunione è terminata alle ore 18.00 

 



 

 

La Presidente del Comitato dei Genitori 

Serena Nocivelli  


